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Participaram da Conferência Etapa Florianópolis 
representantes dos seguintes municípios:

Anitápolis
Florianópolis
Garopaba
Imbituba
Palhoça
Rancho Queimado 
São João Batista
São José
São Pedro de Alcântara
Tijucas



Participaram:
94 - Enfermeiros
30 - Técnicos de Enfermagem
59 – Alunos de Graduação com Téc. ou Aux. de Enfermagem
33 - Alunos de Graduação UFSC
04 - Enfermeiros Comissão Organizadora
06 - Técnicos  do Coren - Comissão

TOTAL GERAL : 226  Participantes



DELEGADOS E OBSERVADORES

Foram eleitos:

32 - Delegados Enfermeiros Titulares
00 -Delegados Enfermeiros Suplentes  
12 - Delegados  Profissionais de Nível Médio
12 - Observadores



RESULTADO AVALIAÇÃO

7%

78%

15%

1. Divulgação do Evento

1. Insatisfatório 2. Satisfatório 3. Superou a expectativa



1%

65%

34%

2. Forma de Inscrição

1. Insatisfatório 2. Satisfatório 3. Superou a expectativa



0%

63%

37%

3. Programação do Evento

1. Insatisfatório 2. Satisfatório 3. Superou a expectativa



0%

46%

54%

4. Organização do Evento

1. Insatisfatório 2. Satisfatório 3. Superou a expectativa



Você considera importante a realização de Conferências 

Regionais/Estaduais de Enfermagem? Justifique.

.
- Extremamente relevante. Processo de construção coletiva só enriquece e fortalece
a categoria.
- Sim, para debater a legislação da Enfermagem.
- Sim, para qualificação e melhoria do exercício profissional.
- Sim, é uma forma de discutirmos o futuro da nossa profissão.
- Importante para unir a classe
- Muito, precisamos sentir que somos escutados e compreendidos por nossos pares.
- Fundamental a prática e a proposta das conferências como forma de ouvir os
anseios da categoria.
- Sempre. Para fortalecer a profissão. Liberdade de expressão. Fortalecer idéias.
- Sim. Através do turbilhão de idéias pode-se melhorar a aprimorar as condições de
trabalho e do exercício profissional da categoria, baseado nos anseios dos próprios
profissionais.
- Sim, são as conferências que expressa a categoria e consideradas como movimento
de força para mudanças e conquistas.
Sim. È preciso discutir regularmente a profissão para que seja (...) as adequações e
(...) da categoria.
- É um ótimo espaço para dar voz aos profissionais.
- Deveriam ter outras edições.



Sim, pois é através das conferências que a as mudanças acontecem.
- Sim, mesmo com a facilitação da internet, vê-se a necessidade das conferências 
e debates.
- Sim. Pois permite a livre abertura para os profissionais de enfermagem a 
debaterem e lutarem por melhore condições da profissão.
- Sim, são extremamente importantes para o desenvolvimento pessoal e busca de 
melhorias no âmbito profissional e social.
- Sim. Nessas conferências são propostas novas diretrizes que irão nortear e 
melhorar as condições de trabalho e qualidade de vida.
- Muito válida e iniciativa do Conselho para guiar os rumos da enfermagem na 
região
- Sim. Porque dessa forma tem oportunidade dos profissionais contestar ou 
colocar críticas, potencialidades, fragilidades quanto à atuação do profissional.
- Sim, pois é através de realizações de conferências regionais que podemos impor 
nossas ideais e formalizar lutas.
- Sim, pois é importante para atualização de informações sobre enfermagem.
- Sim, essa integração é importante já que a vivência profissional de cada um traz 
propostas interessantes



- Sim, pois com isso lutamos na busca de melhores salários, condições e 
respeito à nossa profissão que é tão pouco reconhecida.
- Sim, dá oportunidade aos profissionais da classe, acadêmicos e demais 
interessados a expor as suas opiniões, dúvidas, propostas e objeções a 
respeito das condições de trabalho, com o intuito de melhorá-las.
- Sim, para a maior valorização da profissão, bem como a criação de 
novas leis para a enfermagem.
- Sim, através da conferência podemos trocar idéias e dar sugestões 
quanto à melhoria na atuação da equipe de enfermagem e do 
enfermeiro.
- Não tenho dúvida sobre a importância da conferência como espaço de 
discussão sobre a profissão, pensando conjuntamente em propostas e 
ações que a fortaleçam no cenário regional e nacional.
- Muito importante, momento de união da profissão, reflexão, 
exposição de várias idéias consolidaram-se formando excelentes 
propostas.
- Sim, pela participação dos trabalhadores.
- Sem dúvida, é uma ação muito importante para ouvir e discutir com a 
categoria...



MUITO OBRIGADA!


